

**Umsetzung Poller- und Muldenkonzept**

Im OT Hönow ist mit der Erfassung des Poller- sowie Muldenbestandes begonnen worden.

Eine veranschaulichende Darstellung über beide Bestände ist bereits erarbeitet worden.

Erst durch den Zugang der neuen Mitarbeiterin, eigens für den Fachbereich FB I ab 11/2022, und der Auswertung der aktuellen Straßenbefahrung, ist die Vervollständigung der Gesamterfassung realisierbar.

Der FB I stellt, anhand der vorhandenen Straßenraumprofile einen Empfehlungskatalog zur Aufstellung von Pollern und Baumstämmen im Gemeindegebiet auf. Inhalte werden die Abmessungen der Poller untereinander und zum Fahrbahnrand, deren Höhe über Gelände, Durchmesser und Holzart sein.

Bei der späteren Umsetzung vom Polleraustausch, Wegfall oder Neuaufstellung ist es sinnvoll sich eine Priorisierung einzelner Straßenzüge vorzunehmen. Dabei sollte die Neuprofilierung der Mulden vorrangig betrachtet werden.

Erst anhand aller zusammengetragener Informationen kann ein Kostengerüst über die Gesamtmaßnahme erstellt werden.

Miethke